

1 - LE MOT DU PRESIDENT

Cette année n'est pas une bonne année du fait de nombreuses absences. Il y a une mauvaise maîtrise de la technique du groupe de pair : il existe des outils que nous n'utilisons pas. De plus pour le dépistage du cancer colo-rectal il semble que cela marche et cela après une formation que nous avons fait tout seul (manifestation de désapprobation des collègues!!). Le président propose de déplacer le jeudi car le 2ème jeudi plusieurs d'entre nous sont déjà occupés. Donc une meilleure maîtrise permettrait d'avoir une bonne année de travail.

2 - LE MOT DU TRESORIER

Le bilan financier est parfait car le solde est créditeur. L'organisation des soirées ne coûte presque rien. Le montant de la cotisation proposé par le secrétaire est de 50 euros, accepté à l'unanimité pour l'année 2008-2009.

3 - LE MOT DU SECRETAIRE

Comme l'an dernier, il manque des membres pour rédiger les compte-rendus. La séance de formation informatique n'a pas eu lieu et reste d'actualité et essentiellement les méthodes de recherche sur internet.

4 - LE TOUR DE TABLE

Dr Rabourdin : tout va bien, content de vous revoir.

Dr Gaudry-Veil : J'ai brillé par mon absence mais je vais me motiver pour cette nouvelle année.

Dr Laborne : Manque de préparation des recueils d'observation pour pouvoir faire les recherches concernant les problèmes rencontrés et notre propre pratique.

Dr Piriou : si on ne trouve pas de référentiel, il est intéressant de créer notre propre référentiel sur notre propre pratique.

Dr Maury : Il reste surtout un problème de présence. Il n'y a pas assez de participants aux réunions pour avoir un échange intéressant.

Dr Patron : Peut être faut-il envoyer notre travail préparatif 8 jours avant la réunion pour nous obliger à anticiper sur la date de la séance ?

Dr Seailles : content.

Dr Frechila : Intéressant de partager l'expérience des autres surtout avec des praticiens de médecine de ville qui n'exercent pas la même médecine que les hospitaliers et voir les différents modes d'exercice. Par contre il y a un problème d'horaire !!! Il faut que les séances démarrent à l'heure soit 21h00.

Dr Molinié : le travail actif est plus intéressant que d'écouter les conclusions des autres.

Dr Bonfils : Pendant cette année nous avons amélioré la recherche pour les 2 questions posées. Par

contre, il est vrai que les recherches sur les cas cliniques tirés au sort restent insuffisantes. Cette nouvelle année doit nous permettre d'améliorer cette partie de la soirée.

5 – Critiques de la SFMG sur le fonctionnement de l'Amicale (Dr Laborne)

Au terme de cette discussion, le Dr Laborne reprecise le déroulement normal d'une séance. Bien respecter le temps de chaque partie.

De plus à chaque séance, il faut un animateur et un secrétaire de séances différents. Il faut que tout le monde participe !!!

Suite à l'analyse de la SFMG, les problèmes à corriger sont les recueils de données mal remplis et la mauvaise rotation des secrétaires et des animateurs.

6 - PLANNING DES SEANCES 2008-2009

Le quatrième jeudi de chaque mois

25/09/2008 : Dr Maury
23/10/2008 : Dr Laborne
27/11/2008 : Dr Gaudry-Viel
18/12/2008 : Dr Piriou
22/01/2009 : Dr Molinié
12/02/2009 : Dr Bonfils
26/03/2009 : Dr Frechila
23/04/2009 : Dr Zagdoun
28/05/2009 : Dr Rabourdin
18/06/2009 : Dr Tran
08/09/2009 : Assemblée Générale

7 - ELECTIONS DU BUREAU

Président : Dr Piriou à l'unanimité
Trésorier : Dr Laborne à l'unanimité
Secrétaire : Dr Tran à l'unanimité

La séance est levée à 23h30